

Évron

La communauté de communes soutient les sportifs



Heidi Gaugain, 17 ans, a plusieurs titres de championne de France de paracyclisme à son actif aussi bien sur route que sur piste.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

La communauté de communes a décidé en conseil communautaire d'intégrer dans sa politique sportive les sportifs de haut niveau. « **Leurs performances contribuent à la notoriété du territoire et constituent un exemple pour les jeunes générations** », a argumenté Jean-Philippe Meignan, en charge du sport.

Concrètement, la communauté de communes apportera un soutien financier aux sportifs de haut niveau répondant aux critères suivants : être inscrit sur une liste officielle du ministère des Sports et être licencié ou

avoir été formé dans un club des Coëvrons.

Deux jeunes sportifs répondent actuellement aux deux critères : le judoka Mathis Charles et Heidi Gaugain en paracyclisme. Formé au club de judo de Bais, Mathis Charles fait partie de la liste des espoirs de l'équipe de France. Quant à Heidi Gaugain, elle portait encore l'année dernière le maillot de Vélo Saint Georges Aventure, son club formateur. Classée Élite, elle a intégré à la rentrée de septembre 2021, le pôle espoir France de paracyclisme basé au Pays Basque.